

Caracas, 12 de abril de 2017

## **COMUNICADO**

El Consejo Universitario de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador (UPEL) manifiesta su profunda preocupación por los acontecimientos que han perturbado la vida ciudadana en estos últimos días.

Una gran parte de la comunidad nacional ha manifestado su disgusto por la situación actual del país. Por ello, distintos sectores de la sociedad se han concentrado en las calles de toda Venezuela para clamar la realización de elecciones lo antes posible.

En este sentido la juventud venezolana ha sido pilar fundamental en la lucha cívica a lo largo de nuestra historia y han estado a la vanguardia en la defensa de los derechos constitucionales.

Como docentes universitarios rechazamos categóricamente la abusiva represión del gobierno y exigimos la libertad de los estudiantes presos, en especial los de nuestra Universidad, quienes en su justa protesta, en la ciudad de Maracay, fueron apresados por las fuerzas gubernamentales.

Sumamos nuestras voluntades por la restitución del estado de derecho y la separación de los poderes como garantía del sistema democrático. Abogamos por el respeto de los derechos fundamentales establecidos en nuestra Carta Magna y porque se nos permita a todos los venezolanos construir un clima de paz, entendimiento y tolerancia para garantizar el progreso y el bienestar de todos.

Raúl López Sayago

Rector

Nilva Liuval Moreno de Tovar Secretaria